

Detectan más de 1.300 mordeduras de perro sin dueño

AL AÑO. Cores, ciclistas y familiar de fallecido se reunieron.

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl

Integrantes de la Comisión de Deporte y de la Comisión de Bienestar Animal y Tenencia Responsable de Animales de Compañía, del Consejo Regional de Atacama, sostuvieron una reunión de trabajo junto a distintos representantes de instituciones y organizaciones civiles y deportivas, con el objeto de abordar la situación que viven los y las ciclistas ante la gran cantidad de perros que se agrupan en jaurías y atacan a deportistas durante sus entrenamientos en distintos sectores de la provincia de Copiapó. Estuvieron presentes los cores Patricio Alfaro, Francisco Pallauta, Hugo Bugueño, Yerko Ravlic, y Fernando Ghiglino.

atacan a deportistas durante sus entrenamientos en distintos sectores de la provincia de Copiapó. Estuvieron presentes los cores Patricio Alfaro, Francisco Pallauta, Hugo Bugueño, Yerko Ravlic, y Fernando Ghiglino.

El presidente de la Comisión de Deporte, del CORE, Patricio Alfaro, señaló que "la reunión se realizó a petición de los deportistas de la disciplina mountain bike, debido a lo acontecido con un ciclista, con resultado de muerte, ocurrido en el sector de Cuesta Cardones. Tenemos un



REDES SOCIALES

LA REUNIÓN SE DIO A PARTIR DE LA MUERTE DE JORGE AGURTO.

universo de aproximadamente 1.300 mordeduras de perros sin dueños (al año). Ante esta realidad queremos con el municipio, la seremi de salud, el IND, el Ministerio del Deporte, entre otros, abordar este tema, sumando además a las entidades defensoras de los animales".

Enfatizó en que "hacemos un llamado a nuestros diputados y senadores para poder darle una mirada nueva a las leyes relacionadas con la tenencia responsable de mascotas".

El presidente de la Comisión Bienestar Animal y Tenencia Responsable de Animales de Compañía, Francisco Pallauta, comentó que "vimos las dos caras de la moneda, la familia de la persona fallecida y, por otro lado, quienes trabajan con los animales. En esta reunión vamos a abordar el maltrato, la tenencia responsable, porque hemos tenido muchas tenencias irresponsables de animales. A todas las autoridades que están mediante la ley 21.020, la ley Cholito, vamos a aportar para que esto no vuelva a ocurrir".

El representante del Club de Ciclismo MTB Team Atacama, quien solicitó dicha reunión, Pablo Hernández, explicó que "el motivo principal fue la trágica muerte de este joven (Jorge Agurto) además de enterarnos de otros eventos similares. Revisamos las estadísticas y nos dimos cuenta que no era el único caso sino que son muchos más y que no se estaba haciendo nada prácticamente".

En tanto que, Mariana Agurto Sáez, hermana del joven ciclista Jorge Agurto, fallecido en el sector de Cuesta Cardones producto del ataque de una jauría de perros, el pasado 27 de noviembre, estuvo presente en la reunión junto a su madre y un familiar. Hizo mención a que "espero que de esta reunión, se generen otras instancias, porque entre todos los presentes nos dimos cuenta que faltaron muchas entidades y espero que esto trascienda hasta el Congreso, hasta el máximo nivel en donde se generen cambios nacionales porque abordamos un tema que no es un problema único". CG

**ARRIENDOS
(SIN COMISIÓN)**